

Modaes

Look



Pepe Jeans competirá con Red Bull hasta 2015

Modaes
4 mar 2014 - 05:00

El equipo **Infiniti Red Bull Racing** seguirá luciendo **Pepe Jeans** un año más. La compañía española ha confirmado que ha extendido un año más su acuerdo de patrocinio con el equipo de Fórmula 1, que empezó en 2010.

De este modo, y hasta 2015, **Pepe Jeans** producirá todos los uniformes del equipo, la línea oficial de ropa del **Infiniti Red Bull Racing**, denominada *Racing Spirit*, y los conjuntos de calle que lucen los pilotos, los mecánicos y el resto del equipo.

“Estamos muy contentos de extender nuestro acuerdo, que ya ha sido un éxito, con **Pepe Jeans**”, ha explicado **Christian Horner**, jefe de la escudería **Red Bull** de Fórmula 1.

Modaes

La colección, que incluye piezas para mujer, hombre y niño, estará disponible a partir de este mes y se podrá adquirir en la tienda online de **Pepe Jeans**, en los *flagship stores* de la marca española, en los puntos de venta de **Red Bull Racing** y en los circuitos del campeonato de Fórmula 1.